

Los hermanos Alonso entran en la Medal Race, pero Botín y López aseguran los Juegos

Federico y Arturo Alonso Tellechea entraron en la Medal Race de la Delta Lloyd Regatta al alcanzar ayer la décima plaza. No obstante sus rivales, Botín-López y los hermanos Paz se mantienen firmes y ocupan la primera y la cuarta posición respectivamente y con una diferencia que ya es imposible de recuperar para los asturianos. Ayer los Alonso lograron un décimo se-

gundo, un décimo cuarto y un tercer puesto lo que les sirvió para ganar una posición superando a una pareja polaca. Diego Botín y Iago López tuvieron ayer un gran día con dos primeros y un cuarto lo que les reafirma en el liderato. Por su parte los hermanos Paz fueron séptimos, terceros y décimos. Aunque la Medal puntúa doble la diferencia es ya irrecuperable.



Los hermanos Alonso, durante una regata.

NATACIÓN

Trofeo Primavera en el Grupo

Un centenar de nadadores pertenecientes a los clubes: CN Avilés, AD Náutico de Narón (A Coruña), AD Manuel Llaneza (Mieres), CN Villa de Navia, CD Leónidas AA Acuáticas (León), CN AsturOvi (Oviedo) y Grupo Covadonga disputan hoy el IV Trofeo Primavera en la piscina grupista.

Balonmano

El Mavi NT no falla

El equipo gijonés fue de menos a más y superó con claridad al Base Villaverde, aunque pierde a Alejandra por lesión

Mavi NT

28

B. Villaverde

20

Mavi NT: Merche Fernández, Margarita Salgado (6), Vanesa Lozano (4), Marizza Faria (5, 3p), Carla Gómez (3), Agus López (5) y Susana Celorio (2). También jugaron Fanny Ruiz, Alejandra Argüelles (3, 1p) y Estefanía Monros (1).

Base Villaverde: Julia Iglesias, Nieto (6, 3p), Andrea González (1), Judith (2), Campos (5), Natalia Montilla (2) y Moira Belda (2). También jugaron Horcajada, Lorenzo, Delgado, Lorena Montilla (2), Cardador y Montero.

Marcador cada 5 minutos: 2-3, 4-5, 8-9, 9-9, 11-9, 13-9 descanso, 15-12, 18-14, 22-14, 24-15, 26-19 y 28-20.

Árbitro: Pedro José Amigo y Javier Espadas. Excluyeron por dos minutos a las jugadoras del Mavi NT Vanesa (dos veces), Carla y Margarita y a la madrileña Belda.

Gijón, J. J.

El Mavi NT sumó los dos primeros puntos de la fase final de ascenso a la División de Honor al imponerse por 28-20 al Base Villaverde que plantó cara los primeros minutos pero luego se estrelló contra el muro defensivo de las gijonesas.

Al Mavi NT le costó meterse en el partido porque en los minutos iniciales su defensa no respondió al nivel habitual de lo que se aprovechó el Base Villaverde para ir por delante en el marcador si bien sólo de un gol que en la jugada siguiente igualaban las gijonesas. El equipo de Diego Lafuente se presentó con las bajas de las extremos Pevida y Alba y mediada la primera parte se encontró con otro contratiempo ya que Alejandra Argüelles cayó lesionada lo que dejaba al Mavi NT muy corto de efectivo para las rotaciones ya que la capitana del equipo gijonés no volvió a salir y salvo milagro será baja el resto de la fase. Una dificultad más a la ya de por sí complicada fase.

Poco a poco las gijonesas se centraron en defensa, cerraron huecos y líneas de pase y el Base Villaverde se vino abajo. Tal y como sucediera en el partido jugado a principios de mes en La Arena en la primera de las fases de ascenso entre estos dos equipos, el base Villaverde fue de más



Alejandra Argüelles, tras caer lesionada. | LOF

a menos. En esta ocasión la losa para las madrileñas fue el último cuarto de hora de la primera parte en la que el Mavi NT logró cuatro goles de diferencia que minó la moral de sus rivales.

En la segunda parte el Base Villaverde salió a jugárselo todo y en los primeros minutos recortó un par de goles pero de nuevo la defensa gijonesa se fue asentando y mantuvo su portería a cero durante 10 minutos en los que el Mavi NT alcanzó la máxima diferencia, 24-14 (m 47). En esta segunda parte brillaron en el aspecto ofensivo Agus López y Margarita Salgado con 5 y 4 goles respectivamente.

El Mavi NT juega a las 19 horas de hoy ante el anfitrión, Sporting La Rioja y una victoria supondría que las gijonesas tendrían pie y medio en la máxima categoría.

La jornada de ayer se completó con la sorpresa de la victoria del Castellón sobre el Sporting La Rioja por 14-19.

El Arbeyal acoge el Open de La Calzada

Gijón, J. J.

La playa del Arbeyal es escenario desde ayer y hasta el domingo del XVIII Open La Calzada de Balonmano Playa que organiza la Federación de Balonmano del Principado de Asturias con la colaboración de Iniciativas Deportivo Culturales de La Calzada. En esta ocasión son alrededor de 900 jugadores en 84 equipos de todas las categorías masculinas y femeninas que a lo largo de este fin de semana disputarán 150 partidos. La participación en este torneo se incrementa cada año dada la gran acogida por parte de jugadores de todas las edades que se muestran fieles a esta cita.

La organización ha preparado cuatro campos sobre el arenal de la zona oeste de la ciudad en lo que ya se ha convertido en un torneo clásico cuando finaliza la temporada de pista.

En este torneo suelen darse cita buena parte de los jugadores desde benjamín a senior, muchos de ellos enrolados en equipos de categorías profesionales. Este año no estarán ninguna de las jugadoras del Mavi NT ya que el torneo coincide con la disputa de la fase de ascenso a la División de Honor.

Las finales están previstas para el mediodía de mañana domingo.

El Grupo debatirá en asamblea su continuidad en Plata

Los socios están citados para las 19.30 horas del próximo 15 de junio

Gijón, J. J.

Los socios del Grupo Covadonga están llamados a celebrar una asamblea general de carácter extraordinario a las 19.30 horas del próximo día 15 de junio con un sólo punto en el orden del día "Aprobación, si procede, de la cesión de derechos deportivos y federativos entre el club Balonmano Granollers y el Real Grupo de Cultura Covadonga de fecha junio de 2015, por la que el Grupo Covadonga puede participar en la División de Honor Plata masculina durante la temporada 2015-16".

La aprobación por parte de los socios de esta cesión es una de las condiciones que impone la Federación Española de Balonmano cuando se producen cesiones o compras de plazas entre clubes. En el caso concreto del Grupo Covadonga la Federación a través del Comité de Competición envió el requerimiento para la celebración de esta asamblea el día 24 de junio de 2015 con la advertencia expresa de que de no llevarse a cabo la misma la cesión no sería válida.

Hay que recordar que el Grupo Covadonga jugó la temporada que acaba de finalizar en la División de Honor Plata tras lograr la cesión de la plaza lograda en esta categoría por el filial del Granollers que fue el que ganó la fase de ascenso. En aquel momento la Federación Española dio un año de plazo para la celebración de la misma por lo que esta obligatoriamente debe celebrarse antes del 30 de junio, fecha en la que se toma como final de la temporada en curso.

La llegada de una nueva directiva que quiere restringir el número de los llamados "socios deportivos", ha levantado todo tipo de rumores sobre la permanencia del primer equipo grupista en la División de Honor Plata.